
会     議     録 

会 議 の 名 称 第６回 深谷市公共施設適正配置計画検討委員会 

開 催 日 時 
平成２８年３月２２日（火） 

午後１時３０分開会・午後２時３０分閉会 

開 催 場 所 深谷市役所 ３階大会議室 

議 長 氏 名 栗原宏義 

出 席 者 氏 名 別紙のとおり 

会 

議 

事 

項 

１ 提言書の受領から深谷市公共施設等総合管理計画及び深谷市公共施設適正配置計画

（以下「両計画」という）の策定までの流れについて 

２ パブリックコメントの実施と結果について 

３ 深谷市公共施設適正配置計画（案）に対する市議会からの意見について 

４ 両計画の修正箇所について 

５ 両計画の概要について 

会 議 の 経 過 

（議事の要旨） 
別紙のとおり 

会 

議 

資 

料 

・資料１ 提言書の受領から計画策定までの流れについて（A4/１枚） 

・資料２ 深谷市公共施設等総合管理計画（案）及び深谷市公共施設適正配置計画（案）

に対するパブリックコメントの結果について（A4/ホチキス留め） 

・資料３ 深谷市公共施設適正配置計画（案）に対する意見について（A4/１枚） 

・資料４ 深谷市公共施設等総合管理計画（案）及び深谷市公共施設適正配置計画（案） 

パブリックコメント後の修正箇所一覧（A4/１枚） 

・資料５ 深谷市公共施設等総合管理計画 深谷市公共施設適正配置計画（A4/ホチキス

留め） 

 

そ
の
他
の
事
項 
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別紙 

 

（会議の経過） 

発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

司 会 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

１開会 

 

２あいさつ 

 

３議事【報告事項】 

○提言書の受領から深谷市公共施設等総合管理計画及び深谷市公共施設適正

配置計画（以下「両計画」）の策定までの流れについて 

○パブリックコメントの実施と結果について 

○深谷市公共施設適正配置計画（案）に対する市議会からの意見について 

上記３点について、事務局より説明。 

 

●上記報告に対する質疑等 

川本図書館、サングリーンパークともに川本地区の施設であるが、組織的な

動きがあったのか。 

 

→特には聞いていない。 

 

川本図書館と新しい（川本）公民館との位置関係はどのような状況なのか。 

 

→位置関係は変わらない予定である。 

 

川本図書館を新（川本）公民館と複合化することへの反対があったとのこと

だが、機能が低下するといったことなのか。 

 

→機能面は、社会ニーズにあったものを作っていくことを予定しており、具

体的には、協議会等で意見を聞きながら今後決めていくことになる。 

 

川本図書館について、公民館と複合化することにより、教育環境の低下に結

び付くといった意見も寄せられているようであるが。 

 

→あくまで寄せられた意見であり、本の貸し借りはどこでもできるものであ

る。 

 

川本サングリーンパークの運営主体はどこか。 

 

→市の施設であり、指定管理者が管理をしている。 

 

パブリックコメントに寄せられた意見の回答はどのように行ったのか。 

 

→市のホームページを通して、計画策定と併せて公表した。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

委員長 

 

事務局 

 

委 員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

事務局 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

ホームページの回答を見た市民から何か意見は寄せられたか。 

 

→現在のところない。 

 

本委員会で川本サングリーンパーク、わんぱくランドを廃止する結論を取り

まとめたが、議会等からの意見は、存続の必要性があるとのことで、私自身

の両施設に対する認識が違ったということか。 

 

→議会からは、川本サングリーンパークの存続を求める意見が出された。こ

れに伴い同種の施設であるわんぱくランドについても市内部で協議を行い方

針を変更したものである。 

 

両施設の抱えるコスト面等の課題が山積しているが、料金改定なども含め

て、今後再度検討していくということか。 

 

→そのようになる。 

 

代替施設の検討については、ホームページに公表したのか。 

 

→方針の変更に伴い、記載文言も修正している。 

 

川本サングリーンパークの隣に県の施設である農林公園があるとのことだっ

たが。 

 

→隣接する農林公園の動向も考慮していく必要はある。 

 

 

○両計画の修正箇所について 

○両計画の概要について 

上記２点について説明。 

 

●上記報告に対する質疑等 

わんぱくランドについて、建物は廃止とのことだが、現在の管理事務所はど

うするのか。 

 

→簡易な管理室などを今後検討していくことになる。 

 

川本図書館について、意見があったようであるが変更はなしということか。 

 

→変更は行っていない。 

 

川本サングリーンパークの方針について、現在の記載方法に至るまでの経緯

が、結果として読み取れないものとなってしまっているが。 

 

→計画を策定して終わりではなく、引き続き検討は進めていく。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

司会 

 

議会から川本サングリーンパークの存続要望があったとのことだが、他の施

設を代わりに廃止するといった代替案は出たのか。 

 

→特には出ていない。 

 

 

○委員よりあいさつ 

 

４その他 

○事務局よりあいさつ 

 

５閉会 
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別紙 

 

第６回 深谷市公共施設適正配置計画検討委員会 出席者名簿 

 

 

【出 席 者】 

 

深谷市公共施設適正配置計画検討委員会委員 

 

荒井 康子 

池原 賢二 

岩﨑 行雄 

栗原 宏義 

小林 賢一郎 

 

 

事務局 

 

新井 進（企画財政部部長） 

飯野 勇人（企画財政部次長） 

田嶋 英生（企画財政部公共施設改革推進室室長） 

穐山 光昌（企画財政部公共施設改革推進室室長補佐） 

玉井 一平（企画財政部公共施設改革推進室公共施設改革推進係長） 

長澤 玲（企画財政部公共施設改革推進室） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


